

CONVOCATORIA DE PRENSA

El Museo Carmen Thyssen Málaga presenta la exposición “Perversidad. Mujeres fatales en el arte moderno (1880-1950)”

Málaga, 27 de marzo de 2019. El Museo Carmen Thyssen Málaga presentará este sábado 30 de marzo, a las 11,30 horas, la nueva exposición temporal en la que se recorre más de medio siglo de imágenes protagonizadas por mujeres, en un período en el que se produjo un cambio decisivo de paradigma, ya que el punto de vista exclusivamente “masculino” se enfrentará al planteado por la mirada femenina sobre su propia identidad.

DÍA: Sábado 30 de marzo.

HORARIO:

10,45 h. Visita a sala vacía con la comisaria de la muestra y directora Artística del Museo, Lourdes Moreno.

11,30 h. Rueda de prensa de presentación de la exposición en el Auditorio del Museo.

INTERVIENEN:

- La presidenta de la Fundación Palacio Villalón, Carmen Thyssen.
- El Presidente de la Fundación Unicaja, Braulio Medel.
- El gerente del Museo Carmen Thyssen Málaga, Javier Ferrer.
- La directora Artística del Museo Carmen Thyssen Málaga y comisaria de la muestra, Lourdes Moreno.

ASISTEN:

- El alcalde de Málaga y vicepresidente de la Fundación Palacio Villalón, Francisco de la Torre.
- La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, Gemma del Corral.

Museo
CarmenThyssen
Málaga

Departamento de Comunicación

Tel: +34 952 21 79 64

Móvil: +34 629 259 107

Museo Carmen Thyssen Málaga

C/Compañía nº 10. 29008. Málaga